
San Carlos inauguró su cancha
de  hockey  de  césped
sintético, una de las obras
deportivas más esperadas
5 diciembre, 2022

El  acto  inaugural  tuvo  lugar  ayer.  Es  la  primera  del
departamento y está ubicada en el Parque Raúl Alfonsín.

Desde  este  domingo  San  Carlos  cuenta  oficialmente  con  su
primera  cancha  de  césped  sintético,  una  de  las  obras
deportivas  más  esperadas  por  la  comunidad,  que  la  venía
reclamando desde hacía años frente al exponencial crecimiento
de dicho deporte en el departamento.

Ayer se llevó a cabo el acto de inauguración en el mismo
predio de la cancha, ubicado en el Parque Raúl Alfonsín de
Eugenio Bustos. Las actividades comenzaron a las 17 horas con
un encuentro de Mini Hockey departamental, desde las 18:30 se
vivió la final de la Liga Municipal, a las 20 horas se realizó
la entrega de premios correspondiente y finalmente se realizó
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el  corte  de  cinta.  Del  evento  participó  la  Banda  Militar
Granaderos de Chepoyá, autoridades provinciales, municipales,
deportistas y vecinos.

“Ha llegado el día de inaugurar una cancha muy solicitada por
la  comunidad  deportiva  que  practica  el  hockey  en  nuestro
departamento”, había anticipado el intendente Rolando Scanio.

El mandatario también había informado que se trata de “una
cancha de césped sintético con las dimensiones de una cancha
oficial, reglamentaria. Es la primera cancha oficial con la
que va a contar el departamento.


